
スキーすく～る 

12 月２6 日（木） ～ 12 月 30 日（月） 

IN 長野県白馬村飯森地区【白馬五竜】「白馬荘」 

 午前 午後 夜 

１日目   白馬に向けて出発 

２日目 白馬到着・スキー講習① スキー講習② 休憩・振り返り 

3 日目 スキー講習③ スキー講習④ お楽しみタイム・振り返り 

4 日目 スキー講習⑤ スキー講習⑥ 関西に向けて出発 

5 日目 関西到着・解散   

 

 

一日目： 今年は雪不足と聞いていますが、白馬はどうなっているのでしょ

うか？無事に皆バスに乗り込み出発しました。起きたら白馬です。

おやすみなさい。 

 

 

二日目： 白馬に到着すると、予想を越える雪不足でした。しかし、ゲレン

デはオープンしているので、皆楽しみな気持ちでいっぱいです。朝

食を済ませ、身支度を完了させ、ゲレンデへ向かいました。今回は

リピーターが多数おられるので、声を掛け合い、自分達で動けてい

る様子を伺えました。クラスに分かれ、レッスンスタートです。全

員がシーズン初スキーなので、体を慣らすために、何本も滑りまし

た。すると感覚を取り戻したかのように滑る度に上手くなっていき

ました。昼食中、雪が多く降り始め、一気に雪化粧となりました。

この様子に気持ちも昂り、レッスンにより一層力が入っていました。

初日は少し早めに切り上げ、明日に備えました。民宿【白馬荘】に

戻り、片付け、入浴、夕食と手際よく進め、各部屋で振り返りを行

いました。他のクラスの様子を「へぇ～。」と真剣に聞いている様

子でした。明日から本格的にレッスンが行われます。ゆっくり休ん

で明日に備えましょう。 

 

三日目： 朝から快晴で、絶好のスキー日和です。朝食、準備を済ませ、早

速、ゲレンデへ向かいました。新しいクラスに分かれてレッスンを行

いました。【めだかクラス】は、昨日までの振り返りをしっかり行っ

た後、リフトに挑戦しました。初めて乗る時、とても緊張されている

ようでしたが、乗っている最中はアトラクションのように楽しそうに

されていました。そして、初めて高い所から滑るので、いつも以上に

真剣な表情でした。【さんまクラス】は、直線で滑るのではなく、Ｓ

字を描きながら、且つなめらかに滑る練習を行いました。土日で非常

に多くの方がおられたので、避けながら上手に滑っていました。【イ

ルカクラス】はゴンドラで山頂へ向かい、様々なコースに挑戦しまし

た。状況が次々と異なるので、臨機応変の対応が必要となります。ま

た、中級コースにも挑戦しました。何度も転けましたが、楽しさが勝

っているようで、何度も挑んでおられました。民宿に戻り、入浴と夕

食を済ませると、お楽しみ会を行いました。今回は『粘土細工リレー』

です。一生懸命にこねて作っておられました。明日はスキーレッスン

最終日です。きっちり滑り納められるようにしっかり休んで備えてい

きましょう。 

 



 

四日目： 今朝から眩しい朝日と皆の元気な声から始まりました。いつも通

りに準備を済ませ、ゲレンデへ向かうのですが、三日目となると自

分達で声を掛け合い、出発の確認をされる姿が伺えました。【めだか

クラス→さんまクラス】は昨日から乗り始めたリフトに乗り込み滑

り降りました。進む、止まる練習から、曲がり、自分の行きたいと

ころへ行けるように練習しました。初めは無理に曲がろうとするの

で、何度もこけましたが、徐々にコツをつかみ始め、曲がる事が出

来てくると楽しそうに動きをコントロールされていました。【さんま

クラス】はスピードの緩急を何度も練習しました。広いエリアだと

比較的出来る事でも、狭くなったり、傾斜が急になると難しくなり

ます。どこでも出来るように、自分の動きを何度も確認し、一つ一

つ丁寧に行いました。【イルカクラス】は主に中級コースのゲレンデ

を滑りました。傾斜もこれまでとは大きく異なり、所々くぼみや山

があるので、滑りながらも臨機応変に対応していかなければなりま

せん。しかもその判断の猶予も短いので、滑りながらも先見を持っ

て滑る練習を行いました。どのクラスも昼食時では食後ぐっすり休

まれている姿が伺えました。午後は遠くにいかず、緩やかなコース

にて、今回学んだ内容を確認し、身に付けておられました。あっと

いう間にレッスンが終わり、民宿へ戻りました。この日に帰るので、

いつもの片付け、入浴に加え、出発準備も行いました。最後の夕食

をいただき、白馬荘の皆さんに御礼を伝えた後、出発しました。途

中、エスカルプラザに立ち寄り、お土産購入をしました。帰りを待

たれている方へ、頑張った自分へ悩みつつも楽しそうに選び、購入

されていました。講師のけんちゃんに見送り来てもらい、バスは出

発しました。出発後はチラホラと会話が聞こえていましたが、バス

が消灯するとすぐに皆寝静まりました。起きたら関西です。本当に

お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜キャンプ総括＞ 

 

今冬は暖冬の影響で、雪不足の中、ご参加いただき、誠にありがとうございました。ゲレンデ

は全面オープンではありませんでしたが、十分なパフォーマンスを発揮できる程、滑る事が出来

たと思います。クラスごとに分かれ、メンバーの技術力に応じた研修内容を提供しております。

決して無理のない、且つレベルが上がったと明確に感じられる内容を、キャンプ実施前、夜、昼

食後など常に考え、実施しています。だからこそ、メンバーは終わった後、なんとなくではなく、

「これが出来た！！」、「次は○○を目標に頑張りたい！！」と思うことが出来るのだと考えて

います。そして、我々の想いをしっかりと受け止め、実行しようと頑張られているメンバーがお

られるから、無事に終える事が出来ます。こうした皆で作り上げていくスキーをこれからも行っ

て参ります。春も同じ白馬へ向かいます。是非ともご参加よろしくお願い致します。 

（竹中 哲郎） 


